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小山市立延島小学校 学校だより № ２０

延島小学校長 田村芳広

毎朝、持久走の自主練習を行っています。登校後の持久走練習は３年目になります。

昇降口に荷物を置き、子どもたちは学級で決めた回数、または、自分で決めた回数を走

ります。３周から５周程度ですが、大切なのは朝やろうという気持ちとそれを継続する

ことです。子どもたちが風邪に負けない体力を付けることと、１２月７日の持久走大会

に、昨年度より少しでも記録が良くなることを祈っています。

朝、各教室の朝の会をみて回ると 元気に歌を歌っているクラス、

全員後ろを向いて、生活目標を大きな声で言っているクラス、１分間

スピーチを一生懸命聴き、たくさん質問しているクラスなど、子どもたちの生き生きし

た姿に自然と笑顔になってしまいます。考えてみたら、１日にどのくらい子どもたちか

ら力をもらい、笑顔にしてもらっているか。保護者や地域の皆様も、もし、仕事等で疲

れた方は、どうぞ延島小に来て、子どもたちを見てください。とても気持ちが明るく、

優しく、元気になります。延島小の子どもたちとずっと一緒にいたいなと思います。

「来年度、延島小がなくなると着る機会もなくなってしまいます。」という保護者から

の声がありました。確かに、音楽祭に間に合わせましたが、残り７０日前後、できるだ

け、学校でみんなで着たいと思いました。学級の写真を撮るときなど全員に着させたり

している学級もありました。確かに、校長も着用用１着と記念として１着購入しました

が、今後他校で着る機会は少ないと思いました。急遽、先日のブレックスのキッズモチ

ベーションでもチーム延島のユニフォームとして着ました。ブレックスの皆さんが、か

っこいいと褒めてくださいました。今後、持久走大会でも着ようという先生方の案があ

ります。そして、もちろん、閉校記念式典でも全員で延島小の１４４年の歴史の思いを

背負って、着たいと思っています。
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鹿島製鉄所の鉄ができるまでを見学して、その熱さ

に驚いたようです。ルールを守ったり、友だちの手伝

いをしたり、３校の児童の絆が深まった宿泊となった

ようです。また、絹地区の児童の態度がとても良かっ

たと報告も受けました。

渡良瀬遊水地で生物観察 今年もブレックスのキッズ

を行ってきました。天気も モチベーションを行い、チア

良く、子どもたちは少し暑か ダンスとバスケットを体験し

ったと言っていました。宿泊 ました。体を動かすことの楽

学習のときよりも３校の児童 しさをどの子も感じた時間だ

たちの結束がさらに深まったと報告を受けています。 ったと思います。

動物とふれあいました。 県の博物館に行ってきました。

動物の心臓の音を聞いた 実際に地層を見ながら学習して

りしながら、生き物を大 きました。なかなかできない化

切にする学習を行いまし 石取り出しの体験も行ってきま

た。 した。

教頭先生が結城紬を着ました。 １年 ○○○○ さん

なかなか似合っていました。集会 ２年 ○○○○ さん

では、結城紬に関するクイズやビ ３年 ○○○○ さん ○○○○ さん

デオ視聴があり、楽しんで学習す ○○○○ さん ○○○○ さん

ることができました。 ５年 ○○○○ さん

６年 ○○○○ さん ○○○○ さん

○○○○ さん

１学期の歯科検診で、治療の必要があると診断

された児童(１５人)がいました。その後、夏休み等

で治療を行ってくださりありがとうございます。歯医者さんに通うと結構時間がかかり、

まだ、治療が終了していない児童もいると思いますが、継続して治療をお願いします。

治療がすみましたら、必ず、治療済みの報告を学校に提出してください。今のところ、

２０％の児童しか治療済みの報告が届いていません。また、まだ、治療をはじめていな

いお子様がいましたら、必ずこの冬の間に歯科医に行って治療してください。放ってお

くと大変なことになりますので、よろしくお願いいたします。なお、学校に提出する治

療済みの用紙がない方は、学校に連絡してください。

「今年は仕事の都合がつき、私も主人

も音楽祭に行くことができました。感

想は、２人そろってすばらしいの一言でした。皆の歌声が心に響き、自然と涙が出まし

た。子どもたちの頑張りはもちろんですが、それを支えてくれる校長先生をはじめ先生

方に感謝します。残りの学校生活も変わらぬ御指導のほど、よろしくお願いいたします。

毎回毎回、延島っ子に感動させられっぱなしです。素敵な合唱をどうもありがとうござ

いました。」 学校を応援してくださる言葉、本当にありがとうございます。


